のつくり 八戸で フ オ Δ

企業間の連携構 築目指す

内中小企業のものづく一の約50社が、 トワークを構築し、県|するのが狙い。 県内外|行い、 自社の技術や事 企業間の新たなネッ | り産業の活性化を推進 | 展示や事例発表などを 産業パートナーフォーラム」を八戸市の八戸プラザアーバンホ ルで開いた。県内外の企業や研究機関、行政などの関係者約26 ワークあおもり」(代表・三村申吾知事)は19日、 人が新事業創出に向け、熱心に情報交換した。 県内の産学官と金融機関で構成する「イノベーション・ネット ものづくり (岡田圭逸)

ブースで | 業内容を紹介した。ま と県内企業が商談に臨 た、首都圏の企業10社

蓬田村の蓬田中学校

|効率な小型モーターを|

Ź

要10機関の円卓会議 県産業技術センターの 佐藤和雄理事長は、 栗・食料産業を成長産 はいかに成功事例をつ | 花|| について 「今後 未に育成する「6次産 産学官金ラウンドテ ブル」も開かれた。 和田市)▽審査員長特 奨励賞 東奥電気 (十 別賞 サンライズ・エ 審査員長奨励賞 中ペ 工業(藤崎町)▽技術 ー・イー (八戸市) ▽ (黒石市)、 ▽優秀賞 東和電機 U N O

県内の産学官金の主 ー』」が選ばれた。こ 戸港復旧工事の『ニュ 最優秀賞には東北建機 たい」と語った。 次の通り。 のほか受賞した企業は 査と表彰式を行った。 術を対象に「三八もの 会場で、県内10社14技 ーマチックアンローダ 工業(八戸市)の「八 づくり技術大賞」の審 県三八地域県民局は

県内企業の技術 蓬田中生。授業。で理解深め 力実感

理解を深めた。 や職人が講師を務める して、ものづくりへの 話や製作体験などを通 企業出前授業」が行わ あおもりものづくり 講師は、黒石市の小 県内企業の技術者 全校生徒72人が講

型モーターメーカー りマイスター」の1人、 認定している「あおも 在は特殊コイルを使用 子野禎倫さん(51)。 同 れた技術者として県が UNO」の社長で、優)独自の製造技術で高

中学校を対象に、企業

施。同課では県内の小

見学や体験会なども行

く気持ちで進めていき ジし、チェンジしてい 事は「積極的にチャン なる」と提言。三村知

くっていくかが大切に

スを生かし、チャレン

(坂本国次校長)で15 開発・製造している。 ーターの開発秘話や今

自作のペットボトル風車で L Dを光らせる蓬田中の生徒ら

字野さんは、小型モ とLED(発光ダイオ 作った風車にモーター などを紹介した。 労働部地域産業課が実 電にも興味を持ったよ たちはペットボトルで 風力発電への活用実験 後の応用技術のほか、 う。「(風車が)うま 術があるのを知らなか 力発電を体験した。 た」と笑顔だった。 った」と話し、風力発 小さいコイルを作る技 君は「青森県にこんな く回ったので楽しかっ -ド)を取り付け、 2年生の中川幸太朗 出前授業は、県商工 風

◀2013年11月21日 東奥日報 記事